

Conseil d'école – groupe scolaire public Jacques Prévert

jeudi 16 juin 2016

Début du conseil à 20h

Le secrétariat est assuré par Mélanie Brégeon

Bilan de l'année

- Sorties scolaires :
 - une sortie est prévue le mardi 21 juin pour les 2 maternelles :
 - *le quartier nord* : sortie au Hameau du Nay, centre équestre et nature. Lors de cette journée, les PS et MS vont faire du jardinage pendant que les MS et GS pêcheront et observeront les petites bêtes du ruisseau. Chaque élève découvrira l'activité équestre.
 - *Le quartier sud* : sortie au zoo de la Boissière du Doré. Lors de cette journée, les PS, MS et GS découvriront le zoo lors d'une visite libre accompagnée de leurs enseignantes et parents accompagnateurs.
 - Classe verte au Châtelier à Missé :
 - Les CP et CE1 sont partis du 6 au 8 juin, et les CE2, CM1 et CM2 sont partis du 8 au 10 juin. Le séjour s'est très bien passé ; les enfants sont tous contents. Les enseignants précisent que les activités proposées ont été enrichissantes et que les intervenants étaient compétents. Les parents pouvaient avoir des nouvelles de leur enfant sur le blog de l'école où les enseignants donnaient des informations rapides sur la journée ainsi que quelques photos. L'Association des Parents d'élèves finance à hauteur de 6300€, sur un voyage à 14000€. Il manque à peine 200€. L'ensemble des parents qui s'était engagé à financer le voyage, a payé le voyage en entier ou au moins le prix des repas. L'idée du groupe scolaire est de faire partir les élèves au moins une fois tous les 5 ans.
- USEP :
 - une rencontre a eu lieu le vendredi 8 avril pour les PS et MS des deux écoles maternelles: ateliers gymniques à la salle de la Ronde installés par Jérémy Vitré, intervenant sportif dans la commune.
 - Une course d'orientation dans la forêt de Voultegon pour les ms-gs est prévue le mardi 28 juin
 - Les CP ont participé à une rencontre de masse à Saint-Sauveur : rencontre multi-sports, puis à une rencontre sports et handicap sur la commune de Nueil-les-Aubiers. Pour les CE2, une rencontre "orientation" aura lieu au château de Bressuire le 1er juillet
- Ecole et Cinéma :
 - 2 sorties cinéma cette année pour les maternelles. Le dernier film proposé a été « Sametka, la chenille qui danse ».
 - 3 films de qualité cette année en élémentaire.
 - Le projet devrait être reconduit.
- Bibliothèque :
 - 2 sorties dans l'année ont été proposées alors que chaque classe devait bénéficier de 3 déplacements à la bibliothèque. Faute de budget, il n'y aura eu que 2 déplacements par classe. L'équipe enseignante fait le constat que ce n'est pas assez comparé aux 5-6 sorties que l'on pouvait avoir dans l'année avant que la bibliothèque dépende de l'agglo. La question de la prise en charge du transport par l'agglo pour 3 déplacements par classe est à creuser. Monsieur le Maire précise bien que la municipalité ne s'oppose pas à faire entrer le déplacement à la bibliothèque dans l'enveloppe réservée aux déplacements.
- Expositions au CSC :
 - Les classes se sont déplacées sur l'exposition de Jean Deletre proposée en début d'année scolaire.
- Projet cultures urbaines :

Les 2 classes de CM1 et CM2 ont participé à un projet « hip-hop », projet culturel proposé par l'agglo, le théâtre et le conservatoire de musique. Dans un premier temps, ils sont allés voir au théâtre de Bressuire le spectacle « Madmen » de la compagnie Chute libre, puis le deuxième temps a été consacré à l'apprentissage de la danse. Initialement, les interventions de « hip-hop » étaient prévues sur une semaine complète, celles-ci ont été concentrées sur 3 jours et demi, pour une correspondance d'emploi du temps des élèves et de l'intervenant. Les élèves de chaque classe et ceux ayant participé au projet ont restitué leur danse sur la scène du théâtre de Bressuire le mardi 14 juin. Les danseurs se sont également livrés à quelques improvisations sur scène.

- Semaine de la maternelle : 4 avril au 8 avril
L'école a été ouverte aux parents pendant cette semaine-là. Les parents ont pu venir pour différents ateliers.
Mardi : sortie au château de Tournelay, puis divers ateliers autour de la nature l'après-midi pour les 2 écoles maternelles.
Lundi et mercredi : jardinage dans les classes
jeudi : cuisine et jeux de société empruntés à la ludothèque
vendredi : rencontre usep (ps et ms) et jeux de société, portes ouvertes le soir.
Les portes ouvertes ont été plus fréquentées à l'école quartier nord. Les enseignantes ont pu constater que quelques nouveaux parents sont venus cette semaine-là à l'école. Le projet est reconduit pour l'année suivante.
- Permis piéton
 - La gendarmerie est venue début juin pour présenter le permis piéton aux élèves de CE2. L'enseignante fait la remarque sur le permis piéton qu'il est trop théorique pour les enfants, la pratique manque et cela se voit lors des déplacements.
- Projet en anglais
 - La classe de Mme Le Pape a participé à des cours d'anglais en visio-conférence avec une américaine. Les élèves ont eu la chance de voir cette personne à l'école.
- Sortie à la ferme pour les CE1 :
 - Lundi 20 juin, les élèves de CE1 se rendront à la ferme de « Blanche Coudre » située à Breuil-Chaussée. Cette sortie est proposée par la municipalité en partenariat avec la restauration scolaire, Restauval. Les enseignants souhaiteraient que la date soit proposée plus tôt pour exploiter la sortie avec les élèves.
- APE :
 - L'Association des Parents d'élèves fait le constat suivant : moins de ventes globalement (brioches, tombola, repas pour la fête). Ils se questionnent sur les raisons, la mobilisation des parents. L'équipe enseignante leur fait remarquer que les parents ont beaucoup été sollicités cette année pour différentes ventes afin de financer le voyage scolaire, et cela explique probablement le manque à gagner du côté de l'APE.
- A venir :
 - Fête de l'école le 19 juin
 - Portes ouvertes le 1^{er} juillet : affichage des classes
 - Accueil des futurs élèves quartier nord le lundi 4 juillet : ateliers jeux, sports pour découvrir le site nord.

Rentrée 2016

- Equipe pédagogique stable. Départ d'Adèle Samson, d'Elisabeth Giraud et de François Couturier
Laurence Le Pape
Corinne Berthé et Emilie Moreau
Audrey Grayo
Aurélien Auvinet et Christophe Blanchard
Céline et Mélanie auront des TPS-PS-MS
Florence et Valérie auront des MS-GS
- Le résultat de la carte scolaire sera connue le mardi 21 juin. Le groupe scolaire saura alors s'il conserve ou non sa classe. La répartition des élèves dépendra du nombre de classes. Si l'école conserve ses 7 classes, les CM1 et CM2 seront alors tous au nord et si l'école ferme une classe, les CE2 seront répartis sur les 2 quartiers.
- Effectifs attendus :
 - Environ 90 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée en maternelle pour les 2 sites. Les inscriptions ne sont pas encore terminées.
 - 151 élèves sont prévus à la rentrée en élémentaire, soit une moyenne de 21-22 élèves par classe.
- Rythmes scolaires : Seul changement l'an prochain, c'est le mardi et le vendredi qu'auront lieu les activités du TAPE à l'élémentaire. Les élèves termineront la classe à 15h ce jour-là, et à 16h30 les autres jours. En maternelle, pas de changement.

Questions diverses

- Travaux programmés sur l'école
 - Les toilettes sud seront faits cet été
 - vidéoprojecteur : un pour le sud et un pour le nord
 - ordinateur portables : ils seront installés pour la rentrée également au nord
 - réfection des peintures au nord pour l'élémentaire
 - inversion de la mezzanine au nord : les ordinateurs seront au rez-de-chaussée et les fournitures à l'étage.

- La sécurité au niveau des écoles :
 - Quartier nord : au niveau de la maternelle, les parents se stationnent devant le portail et le mur de l'école, fermant ainsi l'accès sécurisé aux piétons. Les enfants se retrouvent donc à marcher sur la route. Les parents d'élèves et Mme Clisson demandent que des bornes plastiques soient mises le long du mur de l'école afin d'empêcher le stationnement et donc permettre aux piétons de marcher le long du mur en sécurité. Monsieur le Maire a entendu la demande.

 - Quartier sud : les parents se stationnent également sur le trottoir et les piétons marchent sur la route alors qu'un accès piéton est prévu entre les 2 écoles. Un parking est toujours en projet.

Fin du conseil à 21h35